

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0437
Ciudad Universitaria, 11 de marzo de 2025

Impulsan colaboración interinstitucional por la producción intelectual y científica

Organizada en conjunto por la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo, y el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Morelos, este día se realizó la Primera Feria de Posgrados 2025.

En el auditorio de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel), se llevó a cabo la inauguración de esta actividad encabezada por la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, quien durante su mensaje destacó la colaboración con la máxima casa de estudios morelense en beneficio de la comunidad estudiantil y académica, y la realización de esta feria que proyecta a la universidad como la institución educativa con mayor oferta en educación continua de todo el estado.

La gobernadora afirmó que la ciencia y la tecnología son parte fundamental del desarrollo, “somos un estado importante a nivel nacional en la producción intelectual y científica con un número significativo de centros de investigación, por lo tanto, debemos posicionar a Morelos como un destino fundamental en el tema de ciencia, tecnología y humanidades”, dijo.

En su mensaje, la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández, agradeció a las instituciones involucradas para llevar a cabo esta feria, en una alianza educativa por la investigación y divulgación en beneficio de la comunidad morelense.

“Estamos invitando a explorar las posibilidades que ofrecen nuestros posgrados morelenses y sumarse al esfuerzo colectivo por construir un futuro más próspero, basado en el conocimiento, la investigación de vanguardia, la formación de especialistas con el objetivo de lograr la transformación de nuestra sociedad”, dijo la rectora.

En la explanada de la FCQel se presentaron 73 programas de posgrado que ofrecen las diferentes instituciones educativas convocadas, a donde acudieron estudiantes de nivel superior para conocer los detalles de especialidades, maestrías y doctorados.

Cabe señalar que la UAEM cuenta con 12 centros de investigación y 15 Facultades que albergan a los posgrados en las áreas de ciencias naturales, ciencias sociales, ciencias de la salud, ingeniería, tecnología, humanidades e innovación.

A este acto también acudió el secretario de Desarrollo Económico y del Trabajo, José Víctor Sánchez Trujillo; la secretaria de Educación, Karla Aline Herrera Alonso; Jaime Arau Roffiel, integrante de la Junta de Gobierno de UAEM y titular del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Morelos; la secretaria General de la UAEM, María Delia Adame Arcos, la secretaria Académica, Elisa Lugo Villaseñor; el secretario de Extensión Universitaria, Gerardo Gama Hernández; el secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauem,) Mario Cortés Montes, así como docentes, investigadores y estudiantes.

Atentamente

Por una humanidad culta